

Dreieich-Zeitung 30. April 2015

## Rödermark-Putz erst im November Konflikte beim „Durchkämmen“

RÖDERMARK „Nanu“, haben wohl viele Ortsansässige zwischen Bulau und Breidert in den zurückliegenden Wochen in sich hineingemurmelt: „Gab es in Rödermark nicht immer die große Putzaktion im Frühjahr? Und jetzt, 2015? Kein Reinemachen im Stadtgebiet? Sparkurs auch bei diesem wichtigen Thema, beim Durchkämmen der Gemarkung mit Bürgerhilfe?“

Wer Antworten auf all diese Fragen sucht(e), darf sich nunmehr von der kommunalen Verwaltung aufgeklärt fühlen. Nach Angaben des Ersten Stadtrats Jörg Rotter wird die Aktion „Sauberhaftes Rödermark“ in diesem Jahr erst am Samstag, 7. November, über die Bühne gehen.

Die Antwort auf das „Warum?“ klingt ähnlich wie kürzlich in

Dietzenbach: Denn auch dort, in der Kreisstadt, wurde die Putz-Offensive vertagt. Begründung: Die Stadt ziehe damit die Konsequenz aus dem „permanenten Konfliktpotenzial mit dem Naturschutz“, das im Frühjahr mit Blick auf die Brut- und Setzzeit an der Tagesordnung gewesen sei. Der kollektive Müllsammel-Einsatz (auch) auf Grünflächen, die mit der Parole „Ruhe für die dort lebenden Wildtiere“ geschützt seien: Dieses Szenario sei nicht immer leicht zu handhaben gewesen. Deshalb, um derlei Reibungen in Zukunft zu umgehen, hat die Hessische Landesregierung ihre Kampagne für saubere Ortsbilder um ein halbes Jahr „nach hinten geschoben“... Und in dieses Raster fügen sich nun zahlreiche Städte in der hiesigen Region ein. (kö)